### Contacto entre Pumas y James Rodríguez

Tal parece que Efraín Juárez y Universidad Nacional se han puesto en contacto con el astro colombiano. Las negociaciones aún no empiezan pero es cuestión de días.

¡Vaya inicio de semana el que ha tenido Pumas! Con apenas unas cuántas horas avanzadas de este lunes 1 de diciembre, la Directiva de Universidad Nacional notificó que tanto Miguel Mejía Barón, como Eduardo Saracho, dejaban sus puestos en la institución y no continuaban más al frente de este proyecto.

La noticia fue repentina, pero de alguna manera fungió como una especie de apoyo a Efraín Juárez, pues la necesidad de un '9 de jerarquía, así como el refuerzo puntual en otras posiciones, no habían llegado. Pese a lo impactantes que fueron estas actualizaciones, ha sonado también una que dentro de todo el panorama aficionados.

Efraín Juárez ya entabló contacto con Iames

De acuerdo con información de Pepe Sierra, periodista colombiano, Efra y los Pumas ya habrían entablado el primer contacto formal con James Rodríguez y su entorno, para evaluar las posibilidades de traerlo al Pedregal.

Según informa la misma fuente, sólo han sido charlas de rutina, y sería en los siguientes días que puedan mandar la primera de las ofertas para

negativo, brinda cierta calma a los lograr terminar de convencer al astro colombiano. Vale la pena mencionar que ha sido el mismo entorno de James aquel que ofreció los servicios de Rodriguez a Universidad Nacional, por lo que de antemano, ya hay buenas sensaciones.

Dicho lo anterior, tal parece que Pumas ha dado el primer paso en una negociación que se había esperado con ansias en el Pedregal. Ahora solo hay que ver cómo se llevan a cabo, y más aún, sin Vicepresidente ni Director Deportivo al mando que puedan gestionar un acuerdo de esta magnitud.

# SECCION

**MARTES 2 DE DICIEMBRE DE 2025** 

#### Duodécima fecha del Grupo 15 de la Liga TDP





## Tigres de Álica afianza liderato en Grupo 15 de Liga TDP

La duodécima jornada del Grupo 15 de la Liga TDP dejó empates, goleadas y movimientos en la tabla de posiciones

La duodécima fecha del Grupo 15 de la Liga TDP (Tercera División Profesional),

que integra a diversos equipos nayaritas, concluyó con emocionantes resultados y ajustes en la tabla de posiciones. Esta liga es la cuarta categoría del sistema de ligas de fútbol profesional en México, y sirve como plataforma de desarrollo para jóvenes marcador de 7-0.

Entre los encuentros disputados, Halcones de Guadalajara, aunque los felinos consiguieron el punto extra

en la tanda de penaltis. Por su parte, Gambeta superó 2-1 a Xalisco FC en un duelo apretado. La goleada de la jornada la firmó Club Deportivo Halcones de Nayarit, que en su visita a CAR Toros se impuso contundentemente con un

Otros resultados incluyeron la derrota Acaponeta también cayó como local

Vallarta consiguió una victoria de 5-2 sobre Sufacen Tepic, y VADS empató a cero goles con Castores Gobrantacto, perdiendo el punto extra en la definición desde los once pasos.

Tras esta jornada, Tigres de Álica se mantiene en la cima del Grupo 15 con 31 puntos en 11 partidos, producto de 26 unidades, y en el tercer lugar Xalisco 1-2 frente a Tigritos de Álica. Puerto FC con 25 puntos. Atlético Nayarit,

Halcones de Nayarit y Halcones Guadalajara comparten 21 puntos cada uno, seguidos por Tigritos de Álica que alcanzó las 20 unidades.

En la parte media de la tabla, Castores cuenta con 19 puntos, Puerto Vallarta con 18 y Moncaro con 16. Atlético Acaponeta se quedó con 15 puntos. En el en casa de Atlético Nayarit por 1-4 ante 👚 nueve victorias y dos empates. Le sigue 🥏 fondo de la clasificación se encuentran Tigres de Álica empató a dos goles con Moncaro FC, mientras que Atlético en el segundo puesto Gambeta FC con Sufacen Tepic con 6 unidades, y los equipos de VADS y Toros, ambos con 5 puntos.





#### Estrena tetracampeonato

#### Excelsa actuación del multicampeón nacional Enrique Jiménez con el Rancho El Soyate



**Carlos Alegre** 

El equipo Rancho El Soyate, de Pepe Aguilar, actuales campeones nacionales se presentaron el pasado fin de semana en el marco del regreso a la actividad del equipo charro Rancho El Quevedeño.

Su principal figura, Enrique Miguel Jiménez Martínez, agradeció la respuesta de la afición que se dio cita en el lienzo, "bendito Dios estrenando el título y nos fue bien, saliendo de manganas. Este es un lienzo que ya extrañábamos venir, un lienzo donde hay mucha afición y siempre nos ha gustado venir a charrear a Tepic".

El tetra campeón nacional en la modalidad de charro completo, subrayó que será un año de

mucha actividad y que están listos para defender la corona, "yo espero que vengan muchas cosas bonitas como el día de hoy, seguir poniendo el nombre de El Soyate. Será una temporada de mucho nivel, cada vez los equipos charros son más profesionales y el nivel de competencia exige mucho, con un nivel altísimo tanto de ganado como de los integrantes de los equipos".

Por último, Jiménez Martínez felicitó a la familia Echevarría García y Echevarría Aguirre por reactivar al equipo Rancho El Quevedeño, "estamos muy contentos de que hayan regresado, un equipo hermano que nos da mucho gusto que estén de nuevo aquí y yo espero que les vaya muy bien en todo lo que se propongan".



En ISSSTE Nayarit...

## iConcluimos! 2025 con eventos deportivos, culturales y sociales: Esteban Gascón Villa

Por: Víctor Curiel Aguilar

A escasos días de que concluya este año 2025, las Instituciones hacen un recuento sobre las actividades y servicios que ofrecieron, como es el caso del ISSSTE que de acuerdo con sus normas de la Ley del ISSSTE, tiene la obligación de otorgar lo antes citado a su derechohabiencia, sus trabajadores y familiares.

En lo que respecta a la Subdelegación de Prestaciones, del cual se desprende el Departamento de Acción Social, Cultural y Deportiva, este último, que tiene su ramificación con deportes, cultura y servicios sociales, prácticamente casi concluye con su programa anual, validado desde inicio del año, por oficinas centrales de la ciudad de México.

Han transcurrido solo algunas semanas desde que

asumió la responsabilidad como encargado de la Subdelegación de Prestaciones, el Lic. Sebastián Gascón Villa, y se empieza a notar su experiencia que lo largo de la administración pública en la federación ha adquirido, prueba de ello son los eventos que en materia deportiva como es la activación física para trabajadores (realizado); viajes para jubilados y pensionados a ISSSTEHUIXTLA (realizado); y la pastorela decembrina que esta programada para el próximo 4 de diciembre en el teatro del IMSS, han tenido un éxito y aceptación entre la familia ISSSTE:

Al ser entrevistado por este medio el Lic. Esteban Gascón Villa, encargado de la Subdelegación de Prestaciones del ISSSTE en Nayarit, al respecto dijo: "Vengo a esta Institución de salud a sumarme con las y los trabajadores que la conforman. Tengo las indicaciones de nuestro director de Prestación Sociales, Económicas y Culturales, Lic. Juan Gerardo Lopez Hernandez de aportar nuestra mejor esfuerzo y experiencia para desarrollar los programas que están en puerta. Desde un principio nuestro director general del ISSSTE el Lic. Martí Batres nos ha dado la instrucción que atendamos como se merece a los derechohabientes, con calidad y calidez. Apunto.

Por otro lado, a nuestro entrevistado, al cuestionarlo sobre los programas de deportes que tiene la institución para trabajadores, familiares y derechohabiente en general, dijo: "acabamos de realizar en el patio de nuestra OER la activación física para trabajadores, donde hemos tenido muy buena respuesta. Así mismo participamos en pasado desfile del 20 de noviembre. Tenemos educación física en la estancia infantiles donde atendemos regularmente a más de 300 niños. Atendemos a la población de jubilados y pensionas con la actividad de Cachi bol y



Licenciado Esteban Gascón Villa, encargado de la subdelegación de Prestaciones del ISSSTE Nayarit informó que se cierra este año 2025 con grandes eventos.

volibol. Tenemos yoga en el salón anexo al gimnasio "Niños Héroes", estas son por decir algunas líneas de acción directa en deporte. Finalmente hay que decir que está en puerta diciembre, un mes que nos permitirá planear lo que en esta materia nos deparará para el año 2026." Finalizó.

## Se disputará el Festival del Trueno



Para este viernes 5 de diciembre a las 14:00 horas en la pista del Estadio Olímpico de Santa Teresita

Carlos Alegre

Este viernes 5 de diciembre a partir de las 14:00 horas en el Estadio Olímpico Santa Teresita, se llevará a cabo el Festival del Trueno.

Las inscripciones se cerrarán este martes 2 de diciembre y tienen un costo de 100 presos, llenando

311 218 0557

el formato de inscripción por la vía whatsapp al número 3112550241.

Habrá medallas de premiación a los tres primeros lugares de cada prueba y categoría. La entrega de los números de competencia se realizará dos horas antes del inicio del evento.

En la categoría Sub6 (2020 y menores) la prueba será de 40 metros planos. Sub8 (2019-2019) competirán en 50 y 120 metros planos. En la Sub10 (2017-2018) será en 60 y 200 metros planos. En la categoría Sub12 (2015-2016) competirán en 60 y 200 metros planos, además de Salto de Longitud y Lanzamiento de



Pelota

En la Sub14 (2013), las competencias serán en las pruebas de 80 y 600 metros planos, Salto de Longitud, Impuso de la Bala y Lanzamiento de Disco. En la Sub16 (2012-2011) competirán en 80, 300 y 600 metros planos, Salto de Longitud, Salto de Altura, Lanzamiento de Martillo, Lanzamiento de Jabalina y Lanzamiento de Disco.

En lo que toca a la Sub18 (2010-2009) será en 100, 400 y 800 metros planos, Lanzamiento de Martillo, Lanzamiento de Jabalina, Impulso de la Bala y Lanzamiento de Disco. Y en la categoría Libre (2008 y mayores) se competirá en las pruebas de 100, 400 y 1500 metros, Salto de Longitud, Salto Triple, Salto de Altura y Salto con Garrocha, además de Lanzamiento de Martillo, Lanzamiento de Disco, Impulso de la Bala y Lanzamiento de Garrocha.



## **ZONA DE CONTACTO**

Por Fernando Ballesteros / Especial para Meridiano de Nayarit



Salvador Escobar, presidente de la Liga Mexicana del Pacífico

UN MAL DEBUT DE SALVADOR ESCOBAR AL FRENTE

La gestión de Salvador Escobar en la presidencia de la Liga Mexicana del Pacífico, ha sido desafortunada. Escobar, a quien se le ve en fotos selfies en sus recorridos por todos los parques de la LMP –estilo Javier Salinas cuando estuvo dos años a cargo de la LMB–, es uno de los responsables de que el Tucson Baseball Club siga jugando como equipo nómada, de ciudad en ciudad, sin rumbo firme.

Escobar llegó en abril pasado a la Presidencia de la Liga, cuando aún no estaba definida la mudanza de los Mayos de Navojoa a Tucson.

Un mes después se hizo el anuncio del cambio de sede, pero en ese proceso Escobar no revisó bien la parte migratoria y junto con Víctor Cuevas (Presidente del club), es responsable de una de las peores vergüenzas en la historia de la Liga.

MALAIMAGEN...LaLMPsiempre había sido ponderada

como una liga seria, ejemplar y visionaria, pero hoy cae en la misma desorganización que la Liga Mexicana de Beisbol, con la diferencia de que en el circuito de verano son el doble de franquicias (20) y eso la hace más propensa a cometer errores.

Escobar fue contratado también para generar nuevos ingresos económicos a cada uno de los 10 clubes, pero hasta el momento todo sigue igual porque las grandes marcas como Arco y Caliente ya estaban, la segunda por ciento con menos dinero de lo que llegó a darles hace algunos años.

¿Se equivocó nuevamente la LMP con la elección de su nuevo Presidente?

Por lo pronto inició con el pie izquierdo porque en sus redes, Escobar refleja más figureo que resultados. ROLETAZOS:

\*¿HABRÁ ALGUNA sanción de la Asamblea para Víctor Cuevas? Es importante sentar un precedente y dejar en claro que las cosas no se pueden hacer al "bravazo" porque eso no afecta a un solo equipo, sino a la imagen de la Liga con sus aficionados, con los medios y sobre todo con sus patrocinadores. Seguro será el tema central entre fines de febrero y marzo, cuando los 10 clubes tengan su siguiente reunión. RÁPIDAS: Los Charros de Jalisco están en una de sus

peores rachas en la era Benjamín Gil como manager. Iniciaron la segunda mitad en el sótano con 1-5 y son en peor equipo de visitantes con récord de 6-13.... Por cierto, Gil está en el último año de su contrato en invierno y también ya concluyó el de verano con los Charros, aunque se cree que continuará en el club tapatío....Ciudad Obregón es el equipo que mejor juega en casa (16-6), mientras Hermosillo y Los Mochis lucen mejor que todos en carretera (13-9)....Alex Delgado (Jaguares), se perfila para estar en la terna final del Lanzador del Año al registrar 6-0 y un WHIP de 1.06, sublíder de la Liga (solo superado por el 1.04 de Felipe González). Y pensar que González no lanzaba en la LMP desde 2022-23 con Mexicali, extraoficialmente por no ser tomado en cuenta por el club o no llegar a un arreglo económico porque el "cachanilla" lanzó esos tres años en la LMB con





Por Miguel Curiel Aguilar

Datos recopilados por el licenciado Gerardo García

TOMÁS ORTEGA RODELO

¡UNO DE LOS BATEADORES NAYARITAS MÁS TEMIDOS QUE LLEGÓ A PALAÚ, COAHUILA!

Nació el 29 de diciembre de 1930 en Sayulilla, mpio.

De Acaponeta, Nayarit. Hijo del sr. Felipe Ortega Acuña y de la sra. Audelia Rodelo López.

A la edad de 16 años se inició en el béisbol, con el equipo de Sayulilla, Nayarit; desempeñándose como primera base, después jugó con el equipo de Villa Hidalgo, municipio de Santiago, Ixcuintla, Nayarit.



El campo de los sueños en el rey de los Deportes

## 5 verdades del beisbol que nadie quiere aceptar

**Por Fernando Ballesteros** Especial para Meridiano de Nayarit

El beisbol es el deporte más romántico que existe. Nos venden la narrativa del "Campo de los Sueños", la poesía del juego perfecto, la nostalgia del guante de cuero viejo....

Pero detrás de la costura roja y el césped recién cortado, existe una maquinaria fría, brutal y, a menudo, despiadada.

Si amamos este deporte, debemos tener el valor de verlo sin filtros. Aquí hay 5 verdades crudas, documentadas e irrefutables sobre el béisbol actual. 1. La "Fábrica de Talento" en Latinoamérica es una picadora de carne

Nos gusta celebrar las historias de éxito: El niño que salió de la pobreza en San Pedro de Macorís o Maracay y firmó por millones. Pero la estadística es cruel. El sistema de academias y "buscones" en el Caribe opera bajo un modelo de especulación de activos humanos.

Para que un solo prospecto llegue a MLB, miles son desechados. Niños de 12 o 13 años abandonan la escuela bajo "acuerdos verbales" ilegales con entrenadores que se llevan porcentajes predatorios de sus bonos futuros. Si el niño se lesiona o no desarrolla la velocidad esperada a los 16 años, es descartado sin educación, sin dinero y sin futuro. La oficina de Grandes Ligas lo sabe, y aunque intenta regularlo, el sistema sigue siendo una lotería donde el boleto cuesta la infancia de los prospectos.

2. La obsesión por la velocidad está destruyendo la anatomía humana

No es mala suerte, es biomecánica. Estamos viviendo una epidemia de cirugías 'Tommy John' y no es casualidad. Los equipos valoran la velocidad (velocity) y el spin rate (tasa de rotación), por encima de la salud a largo plazo.

La anatomía humana no evolucionó para lanzar una pelota de 5 onzas a 100 millas por hora repetidamente. El ligamento colateral ulnar (UCL) tiene un punto de ruptura físico. Hoy en día, a los lanzadores se les enseña a lanzar al máximo esfuerzo ("max effort") en cada pitcheo porque los relevistas son desechables. La verdad irrefutable es que los equipos prefieren exprimir 3 años de rendimiento de élite y pagar la cirugía, que enseñar a un pitcher a lanzar a 92 mph y durar 15 años. Los brazos son consumibles.

3. La eficiencia matemática (Sabermetría) ha hecho el juego más aburrido

más eficiente de ganar es evitar poner la bola en juego para que la defensa no intervenga. Esto nos ha llevado a la era de los "Tres Resultados Verdaderos": Home Run, Base por Bolas o Ponche.

El béisbol de acción —el robo de base, el toque de bola, el hit-and-run, la jugada defensiva espectacular— es estadísticamente ineficiente. Los gerentes generales han optimizado el juego hasta casi eliminar la aleatoriedad. El resultado es un producto objetivamente más "perfecto" para ganar, pero estéticamente más lento y predecible para el aficionado. La ciencia mató al espectáculo.

4. La lealtad es un cuento de hadas; el chantaje es la

El caso de los Atléticos de Oakland mudándose a Las Vegas es el recordatorio más reciente. Las franquicias de béisbol no son patrimonio de la comunidad; son corporaciones privadas que utilizan la lealtad de los fans como apalancamiento para obtener fondos públicos. La verdad documentada es que los dueños de equipos multimillonarios rara vez pagan sus propios estadios. Chantajean a las ciudades con la amenaza de mudarse si los contribuyentes no financian sus "palacios". Y en cuanto a los jugadores, la agencia libre y los cambios demuestran que no hay ídolos intocables. Eres un activo hasta que tu WAR baja o tu salario sube demasiado. La camiseta con el nombre de tu ídolo tiene fecha de caducidad. 5. El sueño de las Grandes Ligas es una anomalía estadística

De todos los jugadores drafteados (seleccionados) en los Estados Unidos y firmados internacionalmente, menos del 10% llega a jugar un solo día en las Grandes Ligas. Y de esos pocos afortunados, la mayoría no dura lo suficiente para cobrar una pensión vitalicia. Durante décadas, MLB mantuvo un sistema de supresión salarial en las Ligas Menores que rozaba la ilegalidad, con jugadores viviendo por debajo del umbral de la pobreza, hacinados en apartamentos y comiendo mal. Aunque la reciente sindicalización de las ligas menores (2022-2023) ha mejorado esto, la realidad persiste: El camino a la cima está pavimentado sobre miles de carreras frustradas que generaron valor para los dueños sin recibir casi nada a cambio.

Conclusión: El béisbol es hermoso en el terreno, pero implacable en las oficinas. Entender estas verdades no significa que debamos dejar de verlo, sino que debemos dejar de idealizarlo. Al final del En 1947, debutó en la liga estatal de Navarit; con el equipo de Santiago, Ixcuintla, cubriendo también la primera colchoneta, en ese mismo circuito pasó a jugar de 1950 a 1953, con la novena de su natal Acaponeta.

En 1953, emigró a Guasave, Sinaloa. Para participar por 5 años en la liga regional; en 1957 fue parte de un seleccionado de Sinaloa, donde llegaron a la final en contra de Matamoros, Tamaulipas; quedando subcampeones.

En 1958, jugó con el equipo de Magdalena de Quino, Sonora; en 1959 pasó al equipo de Caborca, Sonora; de ahí pasó al equipo de Benjamín Hill, Sonora, donde resultó campeón jonronero con 17 cuadrangulares. Después estuvo con Mexicali, Baja California Norte, en la liga local de dicha población, regresando nuevamente a Sonora, pero ahora con el equipo de San Luis Río Colorado; en su debut conectó 3 cuadrangulares en ese domingo y al siguiente domingo otros 5, motivo por el cual lo liquidaron, por ser un súper-jugador para esa liga.

A invitación de Daniel 'la coyota' ríos, regresa con Acaponeta, Nayarit; donde fue campeón bateador con un .335 de porcentaje y 19 cuadrangulares.

En 1963, jugó en la liga mayor de La Laguna, con el equipo de Torreón, Coahuila; y en ese mismo año jugó con la novena de Tepic, Nayarit, al lado de Guillermo 'el diablo' Núñez y Roberto Moreno.

En julio de ese mismo año 1963, llegó a la liga del norte de Coahuila, para reforzar a los tuzos de Palaú, debutando contra Nueva Rosita, bateando ese día un hit por juego, al siguiente domingo contra Cloete, en extrainning, le conectó un cuadrangular al 'indio' Beltrán en la doceava entrada, para romper el empate a 2, ganando el juego tuzos por marcador de 3 x 2; en la visita de Sabinas a Palaú, le bateó 1 hit sencillo, 1 doble y 2 jonrones al pícher Benito 'el zurdo' Solís.

En esa misma liga pasó a formar parte del equipo Águilas de Piedras Negras, en un juego contra los siderúrgicos de Monclova, le conectó un tremendo cuadrangular al pícher Juan Vázquez, la esférica llegó hasta los nogales del deportivo AHMSA.

En 1964 contrae nupcias con la señorita Lucila Martínez Briones con quien procreó 10 hijos; Felipe, Renato, Martha, Roberto, Liliana, Eduardo, Sofía, Dora Luz, Gabriela y Javier Ortega Martínez, de los cuáles 5 de ellos, Felipe, Roberto, Eduardo, Javier y Gabriela, siguieron sus pasos en el béisbol.

Ese año regresó a Magdalena de Kino, Sonora; después jugó en la liga regional de Agua Verde, Sinaloa, teniendo cómo mánager a Daniel 'la coyota'

En 1966, jugó en la liga petrolera, con el equipo de Agua Dulce, Veracruz.

Posteriormente se ausentó por un largo período del béisbol, regresando en 1978 a la liga del norte de Coahuila con el equipo de Las Esperanzas, Coahuila; siempre como primera base.

En 1982 se desempeñó cómo couch con el equipo de los Cardenales de Sabinas.

En 1985, fue couch de los tuzos de Palaú, dirigidos en ese entonces por su paisano Antonio Miramontes, posteriormente muy a su pesar se retiró del béisbol, para dar paso a las nuevas generaciones.



SECCIÓN B

Tomás Ortega Rodelo, originario de Sayulilla, municipio de Acaponeta, uno de los bateadores más tenidos

Su apodo dentro del béisbol fue 'el zurdo' ortega, siempre se caracterizó por ser un jugador muy completo, cubriendo eficazmente la primera base y siendo un bateador muy peligroso y oportuno, conectando larguísimos cuadrangulares, cabe señalar que a pesar de ser un ídolo, siempre fue una persona modesta y sencilla, nunca perdió su forma de ser, lo que le valió cultivar innumerables amistades dentro y fuera del béisbol.

Es justo enumerar los cuadrangulares más largos de don Tomás ortega en su carrera:

\*en 1950, jugando con Acaponeta en contra de Tuxpan, Nayarit.

\*en 1958, jugando con Guasave, en contra de la Paz, Baja California Sur.

\*al inicio de 1963, jugando con el equipo de Torreón en contra de Durango.

\*a finales del año 1963, conectó el jonrón más largo que jamás se haya visto en el cupsa, llegando a unos cuantos metros del cine palaú, se lo dio al pícher cubano Gilberto 'el guarao' Guerra, del equipo de Monclova.

\*en 1966, jugando para el equipo de Agua Dulce en contra de cd. Pemex, Veracruz.

En 1985, en su retiro, recibió un merecido homenaje de parte del equipo tuzos de Palaú.

El club estrella de la cd. De sabinas, Coahuila; le reconoció su gran trayectoria dentro del rey de los deportes al incluirlo en su salón de la fama el 2 de septiembre del 2016.

Su ámbito laboral en palaú fueron las minas de carbón, alternando esa actividad con el tejido de redes para pescar, actualmente está pensionado y radica en la cd. De Nueva Rosita, Coahuila.

Ahí está una breve reseña de uno de los grandes beisbolistas de palaú, que aunque no nació aqui, lo sentimos tan nuestro como cualquier otro ya que goza de muchas amistades en éste terruño que lo recibió con los brazos abiertos, tanto así que aquí le gustó para echar raíces.

Recopilado por: Lic. Gerardo García Ayala.







# BRILL® DE ONAVIDA DE LET









































LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE





Visite nuestra página:

www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son unicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones validas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

Kilo

OFERTAS VÁLIDAS SOLO MARTES 02 DE DICIEMBRE DE 2025